

ABSTRAK

Ulfi Isnaini Azizah NPM. 19250089 Skripsi: Pengaruh Pelaksanaan Program Tahfidz Al-Qur'an terhadap Prestasi Akademik Siswa Pada Mata Pelajaran Qur'an Hadits Di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro. Skripsi ini dibimbing oleh Dr. Kuliyyatun, M.Pd.I dan Dr. Prabowo Adi Widayat, M.Pd.I.

Tahfidz Al-Qur'an merupakan proses menghafal baik dengan cara membaca dan mendengarkan secara berulang-ulang sampai hafal sehingga setiap ayat mampu dihafal dan diingat tanpa melihat Al-Qur'an. Sedangkan prestasi akademik adalah hasil proses belajar yang dialami siswa dan menghasilkan perubahan dalam bidang pengetahuan, pemahaman, dan penerapan tentang suatu hal dalam proses pembelajaran. Rumusan masalah pada penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan program tahfidz Al-Qur'an di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro dan apa pengaruh pelaksanaan program tahfidz Al-Qur'an terhadap prestasi akademik siswa pada mata pelajaran Qur'an Hadits di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana kegiatan program tahfidz Al-Qur'an di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro dan untuk mengetahui pengaruh pelaksanaan program tahfidz Al-Qur'an terhadap prestasi akademik siswa pada mata pelajaran Qur'an Hadits di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Kota Metro.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif yaitu penelitian yang bertujuan untuk membuktikan suatu fenomena atau masalah dengan cara mengumpulkan data-data berupa angka. Metode pengumpulan data yang peneliti gunakan adalah metode observasi, wawancara, dokumentasi, dan kuesioner. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa kelas IX Al-Mukmin. Uji validitas data menggunakan rumus korelasi produk moment yang menggunakan dua variabel yaitu program tahfidz Al-Qur'an dilambangkan dengan variabel X sedangkan prestasi akademik siswa dilambangkan dengan variabel Y.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa program tahfidz AL-Qur'an berpengaruh terhadap prestasi akademik siswa pada mata pelajaran Qur'an Hadits. Hal itu dibuktikan berdasarkan r_{hitung} sebesar 0,46 dan r_{tabel} sebesar 0,367 pada taraf signifikan 5%. Berdasarkan hasil tersebut r_{hitung} lebih besar daripada r_{tabel} maka hasilnya valid, sehingga adanya program tahfidz Al-Qur'an ini berpengaruh terhadap nilai-nilai prestasi akademik siswa.

Kata Kunci : Program Tahfidz Al-Qur'an, Prestasi Akademik, Qur'an Hadits